

PEPE GRILLO



FG dio recetas

Felipe González, el experimentado ex presidente del gobierno español, opinó:

México requiere un pacto público y privado en que políticos y empresarios participen sin temor a ceder y a correr riesgos.

Y: México vive un drama, porque tiene intereses con Norteamérica e identidad con América Latina. Sin rodeos propuso: una identidad más amplia con Sudamérica que con el norte para que el impacto de las crisis en EU sea menor,

Aseguró que un pacto entre todos daría confianza a la gente.

González vino a la ExpoManagement 2009.

JH: Brasil es el ejemplo

El astronauta mexicano José Hernández habló con el presidente Calderón, quien dijo que ciencia y tecnología son claves para el desarrollo. José le recomendó *seguir el ejemplo de Brasil, cuya inversión en ambas ramas le permite tener una economía en expansión.*

Hoy Brasil es socio de la comunidad espacial, señaló, y aseguró que la ciencia daría oportunidad a millones que como él desean salir adelante. De origen humilde, José dijo a los jóvenes: uno puede ser tan grande como sus ideales o tan pequeño como sus dudas.

Migrantes apoyan a EU

La crisis en EU le pegó a las familias de los migrantes mexicanos y a los 800 mil que se quedaron sin empleo.

En cambio al país le fue bien, los migrantes pagaron allá en el último año 53 mil millones de dólares de impuestos.

Adolfo Albo, economista en jefe para BBVA-México, dijo que en cambio las remesas a México cayeron a 24 mil millones de dólares.

No hay trabajo en la construcción, comercio y manufactura, dijo Albo, pero la situación tiende a mejorar.

Impuestos bajan ingresos

No habrá que esperar mucho, los mexicanos perderán entre 4 y 6 por ciento de sus ingresos, dijo Javier Goyeneche, de Deloitte.

Es por los impuestos aprobados "por unanimidad" en el Congreso.

Subieron el ISR, el IVA, los impuestos especiales sobre producción y servicios... *y habrá más.*

La situación es rescatable, dijo, **pero que grandes empresas se ampararán por la ley de Consolidación Fiscal.**

Vendía plazas de LyFC

Un vendedor de plazas de LyFC, preso en Ecatepec, dijo a Radio Fórmula que los líderes *ganaron* 600 millones de pesos en cinco años.

Guillermo Balderas está preso, acusado de timar a 60 compradores.

Porque Martín Esparza no les firmaba "su toma de nota" para acceder al trabajo, explicó.

Balderas tiene más información sobre la corrupción... si se la piden.

Diputados, a descansar

Exhaustos, los diputados se fueron ayer a descansar.

Cancelaron la sesión de hoy y volverán hasta el próximo martes.

Los intensos debates que no los dejaron dormir varios días porque querían cumplir con su tarea los dejaron muy cansados.

Volverán a chambear con calma... hasta el próximo fin de año.

pepegrillo@cronica.com.mx

